

Embajador estadounidense ante la UE comparece hoy ante comisiones de la Cámara para caso Trump



Washington, 8 oct (RHC) El embajador de Estados Unidos ante la Unión Europea (UE), Gordon Sondland, comparecerá hoy ante tres comités en la pesquisa de juicio político que realiza la Cámara de Representantes contra el presidente Donald Trump, por ser su cómplice en trama ucraniana.

Las declaraciones del diplomático a puerta cerrada a los grupos de Inteligencia, Asuntos Exteriores y Supervisión y Reforma de la Cámara Baja se producirán en medio de llamados de congresistas que reclaman la renuncia de Sondland, señala Prensa Latina.

Dicha investigación fue anunciada hace dos semanas por la titular de la entidad legislativa, la demócrata Nancy Pelosi, y para la decisión al respecto influyeron los reportes sobre un diálogo telefónico, el pasado 25 de julio, entre Trump y su homólogo ucraniano, Volodymyr Zelensky.

Así, se abrió el camino al proceso mediante el cual se puede recomendar al pleno de la Cámara de Representantes aprobar artículos de 'impeachment' desfavorables al gobernante republicano por conductas que los legisladores consideren que merecen su destitución.

Según la transcripción de la plática, difundida el 25 de septiembre por la Casa Blanca, Trump pidió a Zelensky contactar al fiscal general estadounidense, William Barr, para abordar una posible investigación relacionada con el exvicegobernante Joe Biden y su hijo Hunter.

Joe Biden es el principal candidato demócrata a la presidencia según la mayoría de las encuestas y resulta muy posible que sea el rival de Trump en los próximos comicios presidenciales.

Hecha pública en la red social Twitter el 26 de septiembre por el titular del Comité de Inteligencia de la Cámara Baja, Adam Schiff, la denuncia sobre la llamada planteó preocupaciones acerca de los esfuerzos para restringir el acceso a sus registros.

El denunciante de la comunidad de inteligencia, sin identificar y blanco de numerosas críticas por Trump, sostuvo que había recibido información de varios funcionarios gubernamentales de que el mandatario estaba 'usando el poder de su oficina para solicitar la interferencia de un Gobierno extranjero en las elecciones estadounidenses de 2020'.

A criterio de varios congresistas, Sondland se convirtió en cómplice de Trump para presionar a Ucrania y entrometerse en los mencionados comicios.

Reportes de prensa divulgaron que Sondland y otro diplomático son piezas clave en los intentos de persuadir a la administración ucraniana de investigar la supuesta corrupción y los opositores políticos del gobernante estadounidense.

Mensajes de texto enviados al Congreso muestran que ambos están vinculados al deseo de Zelensky de anunciar una investigación si se le concede una visita a la Casa Blanca, agregaron las informaciones.

Esos mensajes son profundamente preocupantes, Sondland ha perdido credibilidad y debe renunciar, consideró Gerry Connolly, representante demócrata por Virginia.

Su colega y copartidario Lloyd Doggett, por Texas, opinó que Sondland debe hacerse a un lado, y todos los involucrados, agregó, en alentar a un gobierno extranjero a interferir en la política estadounidense deben rendir cuentas de acuerdo con su nivel de complicidad.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204210-embajador-estadounidense-ante-la-ue-comparece-hoy-ante-comisiones-de-la-camara-para-caso-trump>



Radio Habana Cuba